


message １年間、ご協力お願い致します！

夢を実現したライオンズ
2013–14年度 ライオンズクラブ国際会長
バリー・Ｊ・パーマー

会　長・川野　友義
第11期（2014.７～2015.６）

　この度、会長に就任させていただき、「奉仕、友情、増強・仲間とともにウイサーブ」をスロー

ガンに今期の船を発進させていただきました。ライオンズ活動に何を見出すのか？それは奉仕

精神を原点にした仲間の結びつきであり、ビジネスは勿論、私生活まで結びつきを通じて豊に

していくことこそ大切だと考えております。それに伴いクラブの団結力と増員増強を目指して

いきたいものです。精一杯頑張りますので何卒、ご協力のほど宜しくお願いいたします。

　今年の初めにインドで、山に登り、川を越え、急流を下り、野生の象に立ち向う力強い人々
の一団に出会いました。彼らがこうした試練に挑むのは、限界や障壁の多くは心の中だけに
あることを自らに証明するためです。身体障害者を対象とするこの感動的なプログラムに、
ライオンズは惜しみない支援を行っています。

　私は国際会長として世界各地を旅する中で、食料を提供し、視力を取り戻させ、青少年に責任感を持つことを教え
るライオンズのプログラムや事業に触れ、同様の感動を覚えています。今年度私は、皆さんに夢を追いかけるよう呼
び掛けてきました。世界中のライオンズが毎年無数の方法で夢を実現している姿を目の当たりにする時、心から頭の
下がる思いがします。私の励ましがより多くの熱意あるライオンズを行動に駆り立て、過去の功績を更に乗り越えて
絶えず次なる夢へと向かわせたなら幸いです。
　会長としての任期が終わりに近付くにつれて、地域社会に奉仕するライオンズの夢と崇高な役割の重要性をますま
す強く実感するようになりました。私たちライオンズは通常とは異なる目的を持っています。世の中ではしばしば「自
分優先」の考え方に出くわすものですが、ライオンズの王国では他者が優先されます。私たちの世界では夢が現実に
なり、夢見る人々が皮肉屋、批判家、悲観論者に打ち勝ちます。
　私の最善のアドバイスは前進し続けることです。ライオンズのやり方は1世紀近くも効果を発揮してきたものであ
り、その決して壊れないものに手を加える必要はありません。しかしある種の用心として、常に前向きに考えるよう
心掛けてほしいのです。考えは言葉になり、言葉は行動になり、行動は習慣になり、習慣は人格になり、人格は運命
になります。従って、どうかその一つひとつに気を配るようにしてください。
　妻のアンと私はどこを訪ねても、優しさと思いやりに迎えられました。私た
ちは皆さんのご厚情に深く感謝しています。いつまでも夢を追い続けましょう。
そうすれば星空の彼方でまたお会いすることが出来るでしょう。たゆみなく奉
仕する幸福に満たされたライオンとして。

幹　事・徳居ひとみ
第11期（2014.７～2015.６）

　こんにちは。

　今期幹事を拝命しました徳居ひとみです。

　微力ではありますが、一所懸命頑張りますので、皆様のご協力とご支援をお願いします。

　川野会長のライオンズ魂のもと、楽しく明るく元気よく１年間よろしくお願い致します。

会　計・酒井　啓司
第11期（2014.７～2015.６）

　ライオンズクラブに入会して、２年半。この度、会計をお引き受けすることになりました。

会計は、クラブの実務を担う３役の一つであり、その重責を感じますと共に、ここは開き直っ

て、ライオンズクラブというものについて勉強する機会にしたいと考えています。

　なお、この仕事は、表面に出ることは少ない役割ですが、会員その他の皆さまからの貴重な

お金を預かる仕事です。会員数の大幅な増加が望めず、固定費が多い中で、クラブの財政内容

は決して楽観できるものではありません。会員の皆さまのご理解とご協力を得ながら仕事を進

めて参りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

ライオンズ・ニュース

（＊LION誌　2014.7月号より、抜粋。）

新
入
会
員
の
紹
介

大藪　光司

生年月日
Ｓ57年3月1日
勤務先
㈱三冠

コメント

（おおやぶ　こうじ）

　色々な方のご縁により、松山湯築
ライオンズクラブに入会させて頂く
事になりました大薮と申します。
　｢ライオンと呼ばるる人」を目指
して一生懸命活動していこうと思い
ます。
　若輩者ですがご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願いします。

三根生　啓太

生年月日
Ｓ45年7月7日
勤務先
㈱イーズコーポレーション

コメント

（みねおい　けいた）

　このたびはご縁がありまして、松
山湯築ライオンズクラブ入会をさせ
ていただくことになりましたが、快
くご承認いただきまして誠にありが
とうございます。私のできる限りの
活動をさせていただく所存です。ま
たこの会の皆さんと共に自己研鑽に
励みたいと思います。よろしくお願
いします。

山本　安乃

生年月日
Ｓ45年8月25日
勤務先
社会福祉法人 白寿会

コメント

（やまもと　やすの）

　この度、松山湯築ライオンズクラ
ブに加入させていただき、光栄に存
じます。私は普段、福祉分野の事業
に従事しておりますので、その知識
や信念を生かし、諸先輩方にご指導
を仰ぎながら諸々の活動にまい進し
て参ります。若輩者ではあります
が、どうぞ宜しくお願い致します。
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（三井住友海上グル－プ　100%資本）
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈１回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　YCEの上東です。皆様には北高サッカー部インターハイ出場に際しまして、ご寄付頂き誠に有難うござ
いました。折角ですので、インターハイ観戦記を簡単に書きたいと思います。１回戦は、186㎝の大型FW
を擁し攻撃的サッカーを行う奈良育英高校でした。対する北高は堅守速攻タイプです。試合開始直後はお互
い様子を見ながらの試合展開、次第に北高が最終ラインからのポゼッションサッカーを展開し試合を優位に
進めるも、中々点が決まりません。０対０で折り返し、後半に臨みます。後半開始２分、細かいパスを繋ぎ
シュート！ゴール左隅に待望の１点が入りました。更に９分後、中央から切り込みもう１点追加。終了直前
にもう１点と、相手に自由にサッカーをさせ
ず、終わってみれば３対０の完勝！実際は６対
０でもおかしくない試合でした。前評判を覆し
北高に歴史的１勝をもたらした瞬間でした。松
北始まって以来の弱小チームがここまでやれた
のも、子供達の努力・先生との信頼・周りの人
の協力、この三つが一つになったからです。強
いだけでは全国には行けない事を証明したチー
ムだったと思います。おっと気が付けば500字
オーバーです。２回戦の観戦記は次の機会に！

高知の美味しい鰻屋さん 環境保全・保健福祉・アラート委員会　山口　幸男

　仕事柄、県外出張もあり県外に行った時はその土地の美味しい食べ物を食べるのが楽しみになっていま
す。今年も日帰りや泊まりで数回高知県に工事に行っておりますが高知と言えば鰹が有名ですが四万十の鰻
も有名かと思います。
　高知市と空港の真ん中の後免町にありセスナ機が看板になってい
る “かいだ屋”（088-865-3740）老舗の佐川町にある “大正軒”
（0889-22-0031）春野運動総合公園にある “かね春”（088-841-6650）
ライオンズの皆様はご存知と思われますが、もし食された事のない
方はご家族を誘って食べてみて下さい。
　他にも地元で有名な鰻屋さんがあるとは思いますが私はこの３軒
しか行った事がないのでご紹介出来ません。（どこか在りましたら
教えて下さい！）
　至福のひと時を皆様でご堪能下さい。
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委員会なんでも掲示板
クラブ７委員会、委員長メッセージ

一
年
間
こ
れ
か
ら
も
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

GMT・GLT・会則・プロトコール委員会 委員長　藤岡真須雄
GMT・GLT・会則・プロトコール委員会委員長をさせていただくことになりました藤岡です。宜しくお願いいたします。
今期、川野会長のもと、３名の新メンバーを迎え 、新たに船出した我がクラブは、更に２名増強という目標で進んでおります。
また、クラブからは菅武廣地区名誉顧問はじめ、1RCに高岡英治さん、青少年・LCIF・地域奉仕委員に竹下俊博さんを輩出し、こちらもクラブ
全体で盛り立てていきましょう。
会員増強は「クラブの活動が楽しく、会員相互の連携が充実していれば、それほど難しいことでは無い」そんな気持ちで一年間、頑張りたいと思います。

計画・財務・出席委員会 委員長　林　　良一
みなさんこんにちは。
今期の計画委員長を拝命致しました林でございます。
まだ入会を致しまして１年足らずの若輩者でございますが宜しくお願い致します。
小生はホテルＪＡＬシティ松山に勤務を致しております関係上各ライオンズクラブの会員様には大変お世話になっております。
今期の計画委員会と致しましてはホテル勤務の経験を生かし会長スローガン「奉仕、友情、仲間と共にウィサーブ」の精神で縷々アイデア
を提案しライオン・スピリットに乗っ取った楽しく且つ協調性をもった例会、奉仕活動を計画致して参ります。
どうか今後共皆様のご指導、ご鞭撻を頂戴できましたら幸甚に存じます。
宜しくお願い申し上げます。

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会 委員長　藤井　大介
第11期ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加委員会の委員長を務めさせて頂くことになりました。
第９期に続いて２度目になりますが、今期は制作で大部分を担っていた武田Ｌが不在会員となり、分からないことも多く、手探りで進めて
いくことになりそうです。
記事をお願いすることが多々あると思いますが、みなさんからの寄稿が命ですので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

青少年・LCIF・地域奉仕委員会 委員長　大森　憲二
会員の皆様、お世話になっております。この度、青少年委員会の委員長の大役を務めることになりました。昨年７月に入会させて頂きまし
て、１年が過ぎました。委員長の指名を頂き、前委員長の酒井さんや、先輩の皆様からアドバイスを頂戴しながら、これから１年間、頑張っ
てまいりたいと思います。
薬物乱用防止パレード、平和ポスター、スペシャルオリンピクスボウリング大会等では、会員の皆様には、ご協力を宜しくお願いいたします。

環境保全・保健福祉・アラート委員会 委員長　山口　幸男
今期も委員長をさせて頂く山口です。前期は道後公園清掃に参加頂ける方が少なくてどうしたら参加して頂けるかを念頭に今期は開始時
間を変更して臨んで見ましたが前期よりは若干増えているようです。
清掃活動は我々、松山湯築ライオンズの奉仕活動の基本と思っております。10分でも20分でも構いません。是非、ご参加下さい。

YCE・国際関係委員会 委員長　松尾　康司
今年も「外国人による日本語弁論大会」が11月30日（日）で決定し準備を進めています。
先日、弁論者募集のお願いの為に関係機関へ挨拶廻りをしてきましたが、行く先々で感謝や励ましなど、とても協力的なお言葉を頂戴しました。
このことは、今回で第８回となるこの事業に携わってきた会員の方々がいかに苦労と努力を積み重ねてきたかの成果ではないかと思います。
この流れを断ち切らず、来年以降に繋げるためにも一歩ずつ進めて行きたいと思います。
今年は、「いよてつ髙島屋」さまの会場を使わせて頂ける事となりましたが、何分初の試みとなります。
当然不測の事態や、不手際も多々生じてくると思われます。
又、委員のみならず会員のみなさまにもお願いすることが多くあると思いますが、今まで以上に積極的な参加と沢山のご意見がいただければ
幸いです。
大会後に充実した気持ちで反省会が出来ますことを願って松尾・上東・二宮・佐伯・山本（安）の委員会一丸となって頑張りたいと思います。

レクリエーション・グルメ委員会 委員長　上東　信一
今期、レクリエーション委員長を仰せつかりました上東です。何分不慣れで皆様にご迷惑をお掛けする事と思いますが、楽しい一年に成るよ
う活動して参りますので宜しくお願い申し上げます。
さて、現在考えている活動ですが、恒例になっております鰆・猪を食す会。川野会長、菅地区名誉顧問、食材の調達お願い致します！
他に、高知の鰹タタキ、大分の河豚にはゴルフとセットでプチ旅行と行きましょう。と同時に、皆様からの情報提供もお待ちしております。あ
そこの何が美味いや、あれ食いたい等ありましたら、お声をかけて下さい。
突発的なゴルフ会やグルメの会もあると思いますが、皆様ぜひ積極的にご参加頂きますようお願い申し上げます。

�



例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第224回例会  6/5（木）12：15〜
・６月 ①誕生日祝／田所哲郎
　　　 ②結婚記念日祝／藤岡真須雄 

【幹事報告】承認事項
　　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
　　　　　　※裏面参照
・6/�　道後湯築城跡地公園清掃活動　お疲れ様でした

　【栗田・浜野・大森・浦田・上松・須賀・山口・薦田】

ドネーション（48,000円）／ファイン（5,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第225回例会  6/19（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
・薦田勝彦会員の交代会員【山本安乃】入会について 
・新会員三根生啓太氏入会について
　準備不足のため会員委員会へ差し戻ししまし

た。・・・・・後日、理事会で追加承認
・渡邊百合子会員不在会員へ変更について　　　
・例会の昼食・夜例会の費用について
　昼食の無駄が生じないようにするため、欠席の連

絡について徹底するようにとの意見あり
・6/��　献血推進研究会　登録料　�,000円（高岡・川野・山口）
・文書リサイクルサービスについて　�箱�,800円

【幹事報告】報告事項
・地区誌NO�・会報誌NO�9・クラブ内規（最新）　同封

ドネーション（43,500円）／ファイン（700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

7月
◆ 第226回例会  7/3（木）12：15〜
☆新会員入会式
　●新会員　山本安乃・大藪光司・三根生啓太
・新会員入場・新会員紹介・新会員挨拶・ライオンズの誓い
・会長歓迎の挨拶・三役より新会員にバッチ・花束の贈呈
・７月 ①誕生日祝／栗田孝和・須賀さち子
　　　 ②結婚記念日祝／竹岡秀起・上松浩一・
　　　　　　　　　　　 酒井啓司

【幹事報告】承認事項
　　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
　　　　　　※裏面参照
・6/��道後湯築城跡地公園清掃　お疲れ様でした

　【古市・山口・栗田・大森】
・��期上半期請求書・組織表・予算表・ライオン誌7月号同封

ドネーション（54,800円）／ファイン（3,700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第227回納涼例会  7/17（木）18：30〜
・三役引継式（新三役へのバッチの授与）
・労力、金銭アクティビティー最優秀者への表彰状贈呈
　労力：藤川忠光　　金銭：古市文子
・例会純出席�00％　表彰状・ピン贈呈
　浦田征史・小林昌三・高岡英治・竹岡秀起・星加理絵
・委嘱状について
　菅　武廣　　��6複合地区環境保全・保健福祉委員長

【幹事報告】承認事項
　　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
　　　　　　※裏面参照
・第�0期労力・金銭アクティビティー一覧表、会員

カード、8/��・��献血紹介カード　同封

ドネーション（39,940円）／ファイン（200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

8月
◆ 第228回例会  8/7（木）12：15〜
・任命について
　竹下俊博　�Ｒ地区青少年・LCIF・地域奉仕委員
・８月 ①誕生日祝／古市文子・小林昌三・
　　　　　　　　　 佐伯圭士郎・山本安乃
　　　 ②結婚記念日祝／藤井大介・池野博

【幹事報告】報告事項
・地区誌NO�・ライオン誌８月号・上半期計画表同封

ドネーション（186,800円）／ファイン（3,100円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第229回例会  8/21（木）12：15〜
・任命状について
　菅　武廣　��6複合地区　地区名誉顧問
　　　　　　��6複合地区　地区特別資金積立金会計管理委員会委員

【幹事報告】承認事項
　　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
　　　　　　※裏面参照
・8/�6　道後湯築城跡地公園清掃活動　お疲れ様でした

　【上松・山口・三根生】
・8/��・��　献血活動　お疲れ様でした

　【藤岡・山本安・八田・山口・林・上東・小林・
　高岡・古市・徳居・浜野・川野・藤川・武田】

・�Ｒ会員名簿同封

ドネーション（60,000円）／ファイン（900円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

6月

◆ 第112回理事会  6/12（木）18：30〜
  審議事項
◎薦田勝彦会員の交代会員【山本安乃】入会について （承認）
◎新会員三根生啓太氏入会について （承認）
　準備不足のため会員委員会へ差し戻しし

ました。・・・・・後日、理事会で追加承認
◎渡邊百合子会員不在会員へ変更について （承認）
◎例会の昼食・夜例会の費用について （承認）
　昼食の無駄が生じないようにするため、欠

席の連絡について徹底するようにとの意
見あり

◎6/��　献血推進研究会　登録料　�,000円
　（高岡・川野・山口） （承認）
◎文書リサイクルサービスについて　�箱�,800円 （承認）

7月
◆ 第113回理事会  7/10（木）18：30〜
  審議事項
◎薬物募金お願いについて　7月第二例会にて実施予定 （承認）
◎会長スローガン作成費用について��,960円（城東LCと折半） （承認）
◎三役引継用バッチ注文について
　�,8�0円×�名＝��,��0円（ライオンズレート�0�円） （承認）
◎例会純出席�00％表彰ピン注文について
　�80円×�名＝�,900円（ライオンズレート�0�円） （承認）
◎消費税増税に伴うナイター例会登録料金額変更について
　6,�00円（内�,000円ドネーション） （承認）
◎7/�7　納涼例会でのゲーム代について　　　　　
　�名×�00円（会員全員） （承認）
◎8/�　�Ｚガバナー諮問委員会登録料 ��,000円
　（高岡、竹下） （承認）
◎8/�0　�Ｚガバナー諮問委員会登録料 ��,000円

　（三役、会員委員長、高岡、竹下） （承認）
◎8/��　�Ｚガバナー諮問委員会登録料　��,000円
　（高岡、竹下） （承認）
◎国際平和ポスター各学校への画材配布支払いについて
　�9,�60円 （承認）
　（湯築小�0名、南中��名、南第二6名　合計�0名）
◎上記に伴い平和ポスター展示会9/��（木）�6（金）
　CATV　ロビーにて （承認）
◎ライオンズ必携第��版注文について （承認）
◎新会員向け花束代（�名）支払いについて
　6,000円 （承認）
◎ありがとうはがきについて
　湯築小学校へ�77枚　�0,00�円 （承認）
◎クラブ献金　　LCIF�0＄×会員数 （承認）
◎8/��、��　康復センター献血活動について （承認）
◎フリーマーケット開催予定9～��月
　（場所代　�,000円） （承認）
◎HP更新料・会報誌作成費用は前期と同様とする （承認）
◎松山北LCより三津花火大会・バーベキュー
　参加お誘いについて
　クラブとしては見送り、個人参加とする　
◎松山西LCとの合同例会は前向きに検討する

  報告事項
◎7/�6（土）　�Ｒ第�回リジョン会議出席　（高岡、竹下）

8月
◆ 第114回理事会  8/14（木）18：30〜
  審議事項
◎道後湯築城跡地公園掃除道具寄贈について　　　
　熊手�,7��円+ステッカー無償 （承認）
◎9/��　地区ガバナー公式訪問　登録料�,000円×��名 （承認）
◎�0/�7　リーダーシップ研究会登録料について
　�名＠�,000円（�名参加予定） （承認）

◎�Ｒ運営資金支払いについて
　＠�00円×��か月×会員数��名 （承認）
◎ポロシャツ代支払いについて　�,��6円（税込）  （承認）
◎ライオン誌特別負担金上半期支払いについて
　��,�90円 （承認）
◎ライオンズクラブ国際協会上半期会費支払いについて （承認）
◎スカウトジャンボリー支援金について�,000円×��名 （承認）
◎大森会員ご子息結婚祝いについて　�0,000円 （承認）
◎古市会員義父香典について　�0,000円 （承認）
◎�Ｒ会員名簿注文について　＠��0円 （承認）
◎7/�　国際大会登録料、宿泊費支払いについて （承認）
　大会登録料��0US＄+MD��6夕べ登録料

��,000円+宿泊費60,000円
◎9/�8　月見例会ホテルJALシティ松山にて
  登録料6,�00円（全員登録） （承認）
◎同上　　例会　イベントについて　　　　　　　
　※お茶のお接待　古市会員 （承認）
◎会員の結婚祝い・会員子女の結婚祝には祝電送付
　をクラブ内規への追加について （承認）
◎グーグルカレンダー活用について（前向きに検討）
◎チャリティゴルフ開催日、場所決定について 
　※�月サンセットCC（�0組） （承認）
◎�0/��　石鎚登山道清掃について
　�0/５　地方祭の為　中止として
　上記の清掃に組み入れる （承認）
◎��/･�0外国人による日本語弁論大会開催について （承認）
　いよてつ高島屋8Ｆスカイドーム・��時
◎地区費、地区大会費、複合費、複合地区費、
　国際大会協力金、緊急援助資金補填　
　合計　��7,070円 （承認）
◎第�0期決算報告について （承認）

  報告事項
◎会員連絡網配布について
　（FAX会員＝例会封筒に同封　メール会員

＝メールにて送付）

6月
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松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」7・8・9月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。

発行／2014年9月18日　　編集／PR・ライオンズ情報・大会参加委員会

発行所／松山湯築ライオンズクラブ
〒790-0067 愛媛県松山市大手町1-10-10　ホテルJALシティ松山 502号
tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

　７月４日～８日の間、カナダ・トロントにおいて国際大会が開催されました。
　５日は、インターナショナルパレードがあり、州議事堂やトロント大学があるクィー
ンズパークを出発し1.5kmを揃いの法被を着て行進しました。各国民族衣装を着用した
り、お揃いのユニフォームで目を楽しませてくれました。
　６日は開会式が行われ、国際会長の講演、様々なパフォーマンスに始まり、MD336
の夕べがCNタワーにて開催され、82名の336地区のメンバーとともに参加しました。
展示ホールでは、環境保全写真コンテストを鑑賞し、投票なども行われます。
　８日は閉会式にて、新国際会長就任式などが執り行われました。

観光では・・・
☆CNタワー　高さ550ｍ　　　
　世界最高クラスのタワーはトロントのシンボル的存在。２ケ所の展望台があり　
天気が良ければアメリカまで望めるそうです。
　レストランやナイトクラブから絶景の夜景が楽しめます。

☆ロイヤル・オリエンタル博物館
　85年の歴史をもつカナダ一の博物館所蔵品は600万点を超える。

☆カサ・ローマ
　トロントの財政家、産業企業家、そして　軍人であったヘンリー・ペラットの元

遺産の城。３年の歳月と350万ドルの巨費を投じて1914年に完成。中世の城のような丘の上の大邸宅で98の部屋があ
る。ヘンリーは経済的不遇に見舞われ妻と共にこの城に10年足らずしか住む事が出来なかった。

　自然豊かなカナダの風景と澄み切った空気の中、観光を終え楽しんできました。

　
（報告）　菅　　武廣

インターナショナルパレード

閉会式

CNタワー

第97回トロント国際大会に参加して第97回トロント国際大会に参加して
カナダ総人口　　3，500万人
人口250万人の州都　トロントは　カナダ最大の都市

　　登録者数　　世界　16，581名
　　　　　　　　日本　  1，557名（アメリカについで第２位）

カナダ総人口　　3，500万人
人口250万人の州都　トロントは　カナダ最大の都市

　　登録者数　　世界　16，581名
　　　　　　　　日本　  1，557名（アメリカについで第２位）
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　今年も７月第二例会を納涼例会としてホテルJALシティーにて行いました。
　川野会長・徳居幹事の呼びかけにて女性だけでなく、男性陣も浴衣での参加がちらちらと・・・（男性陣は皆さんレンタ
ル浴衣、例会直前に塩屋で集まりました・・・）
　履きなれない下駄がとっても痛くて、川野会長は途中から裸足になっていました。
　懇親会では上東さんが司会。とっても上手ですね～（川野会長から「飲め～飲め～」とヤジがいっぱい飛んでました
が・・・）
　新入会員のみなさんともたくさんお話ができて、みんなで楽しいひと時がすごせました。
　これからも、楽しい例会ができるよう林委員長を中心に計画委員会一同がんばっていきます。

計画・財務・出席・レクリエーション
田所　哲郎

第227回「納涼例会」第227回「納涼例会」
ゆかた姿で、納涼例会に参加！ゆかた姿で、納涼例会に参加！
●2014.7.17（木）　18:30～
●ホテルJALシティ松山（2F フェスタ）
●2014.7.17（木）　18:30～
●ホテルJALシティ松山（2F フェスタ）
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